

Une fête du sport dans le vent

Malgré le mistral, le public était nombreux hier à l'Olivier pour "Faites du sport" qui se poursuit aujourd'hui



Le baby-foot humain a eu un vif succès auprès des jeunes.

Il y a les classiques: la boxe, le judo, la gym ou, bien sûr, le foot. Et puis d'autres, plus méconnus, comme la sarbacane, par exemple! Ce sport presque confidentiel, on peut le pratiquer au sein de la Flèche entressenoise qui compte une vingtaine d'adhérents. Comme ce club, ils sont une cinquantaine présents depuis hier et aujourd'hui encore, sur les rives de l'étang de l'Olivier, prêts à répondre à toutes les questions que vous vous posez; mieux, à vous faire tester en direct leur(s) activité(s). Malgré le vent, le public est venu nombreux, hier, relever les défis sportifs ou simplement jeter un œil sur les stands.

C'est cela, la manifestation "Faites du sport", organisée par l'OMS: présenter, sur un plateau, toutes les structures sportives de la ville. A chacun, petits et grands, de trouver, ensuite, chaussure à son pied.

S.D.-V.

Faites du sport: la manifestation se poursuit aujourd'hui, autour de l'étang de l'Olivier, avec une "Rando pédestre" de 8h45 à 12h, un "Défi sport" de 10h30 à 18h. Le village sportif avec les stands des clubs est ouvert de 10h30 à 18h30.



La sarbacane, un sport méconnu que la Flèche entressenoise s'applique à faire découvrir.



Les enfants à l'école de la pêche auprès des "vieux loups de mer"!

/PHOTOS SERGE GUÉROU